

宮城県塩釜高等学校

## 同窓会会報

第14号  
編集・発行宮城県塩釜高等学校同窓会  
〒985-0056 塩釜市泉ヶ岡10-1  
電話 022(362)1011  
FAX 022(362)0703  
責任者 菊地忠夫  
印 刷 プリンティングサトー

写真：塩釜高校写真部提供

塩釜高等学校同窓会  
会長 菊地忠夫 (きくちただお)  
(17回生)

あの全世界で猛威をふるった新型コロナウイルスも、5月に警戒レベルが2類から5類へと引き下げられ、大型連休中も全国各地での人出が概ね、コロナ以降となり予防に努めることで喜ばしいことで、これからも暫くは必要ですが、感染予防は個人の判断と同じ位に戻りつあることと、同じ位に戻りつあることは、これからも暫くは必要だと思います。

さて同窓会会員の皆様には益々ご健勝でご活躍のこと並びに在校生の皆さんも学校で先生方のご指導のもと有意義に学びや部活動に没頭とお過しのことと拝察いたし、心からお慶びを申し上げます。

また日頃より校長先生をはじめ、事務局、理事、監事の方々には、本会事業推進に対し、ご支援、ご協力を賜りました。在校生の皆さんから「授業公開週間」を開かれた学校づくりの観感を申し上げます。

令和5年度第14号塩釜高等学校同窓会会報を発行するにあたり、ご挨拶を申し上げます。

## 振り返って

昨年の会報では活性化委員会を立ち上げた事をご報告いたしました。その後委員会では、各理事にアンケートを実施し、諸課題、諸提案等が寄せられました。それらは今後関連する委員会にて審議し理事会に提案の上、決議されていくことでしょう。

そして早速実施されたのが、令和5年3月24日、学級会議室にて塩釜高校父母教師会と同窓会の懇談会を行いました。この懇談会では、塩釜高校の発展と在校生の支援を通じて活動しており、互いに情報交換をもとに共に活動の推進に寄与することで、会員部活動などは見ておりましたが授業風景はどんな感じなのかと、興味を持って同窓会の小野久子副会長と授業参観をさせていただきました。

5月は新学期が始まったばかりだったのか、ある教室を見たら、緊張感が漂い、他の教室も幾つか回りましたが、どの学年学級も同じように真剣に授業を受けている生徒の皆さんを見て、やつぱり我が母校の生徒の皆さんだと頼もしに誇りに思えました。私も一瞬タイムスリップして授業を受けていた生徒の皆さんを見て、やつぱり我が母校の生徒の皆さんだと頼もしに誇りに思えました。私も一度授業参観でした。生徒の皆さん、これからも頑張って下さい。

昨年の会報では活性化委員会を立ち上げた事をご報告いたしました。その後委員会では、各理事にアンケートを実施し、諸課題、諸提案等が寄せられました。それらは今後関連する委員会にて審議し理事会に提案の上、決議されていくことでしょう。

そして早速実施されたのが、令和5年3月24日、学級会議室にて塩釜高校父母教師会と同窓会の懇談会を行いました。この懇談会では、塩釜高校の発展と在校生の支援を通じて活動しており、互いに情報交換をもとに共に活動の推進に寄与することで、会員部活動などは見ておりましたが授業風景はどんな感じなのかと、興味を持って同窓会の小野久子副会長と授業参観をさせていただきました。

5月10日、4年振りの対面での県総体の壮行式があり、小野副会長、鈴木和雄副会長と三名で出席。各部の選手はユニホーム姿でステージに登壇し決意表明をされ、私も応援激励の意味を込めて、エールを贈ると話し、小野さん、鈴木さんと共に、フレーブレー、塩釜と声高らかに贈ると、選手団、応援席の生徒の皆さんも一緒に応えてくれて、体育館に響き渡り、まさに全校一丸となれ、選手団も応援を受け最高の成績を目指してくれることでしょう。

以上のように沢山の方々のご協力、ご支援にて同窓会活動を進めることができましたこと、心より御礼申上げます。同窓生の皆様の健勝と母校の益々の発展を祈ります。

## 宮城県塩釜高等学校同窓会会報



ご挨拶

塩釜高等学校

校長 黒田賢一

宮城県塩釜高等学校  
同窓会の皆様

頃より本校の教育活動に對しまして多くなるご支援を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年度は母校助成金として、弓道部、硬式野球部、女子ソフトテニス部、女子バスケットボール部、男女ハンドボール部、演劇部、美術部に多大なる助成をいただきましたこと、この場をお借りして御礼申し上げます。

また昨年度の人事異動では十九名が転退職し、新たに非常勤職員に代わって、これまでのご厚情に関し、御礼申し上げますとともに、新たな体制

のもと塩釜高校の発展のために尽力してまいりますのでよろしくお願ひします。

今年度は、新型コロナウイルス感染症が五月八日より五類相当扱いとなることを見込み、令和四年度の卒業式と令和五年度の入学式は、各家庭一名限定で保護者の参列を得て行なうことになりました。五月の高校総体壮行式では、四年ぶりに菊地同窓会長様をはじめ同窓会役員の方々にもご参加いただき、全校生徒を西キャンパス体育館に集めて行なうこと

を受けた選手諸君にとつては大会に向けて大きな力になつたものと思います。今後も引き続き職員生徒一人一人が健康管理に充分気をつけるとともに、感染対策を取りながら、塩高祭や体育祭などの学校行事を実施していく予定です。そこで、同窓生の皆様にも是非、母校に足を運んでいただき、後輩たちの様子をご覧いただければと思ひます。

その意味でも様々な場面で同窓会の皆様のお力を借りしたいと考えておりますので、今後も益々のご支援ご協力を賜りたく存じますので、よろしくお願ひいたします。

新たにビジネス科科13回生三百四十三名名合計三百四十三名が新加入されました。式典は菊地会長の挨拶に続き、黒田賢一校長のご祝辞、小野

のものと塩釜高校の発展のために尽力してまいりますのでよろしくお願ひします。

今年度は、新型コロナウイルス感染症が五月八日より五類相当扱いとなることを見込み、令和四年度の卒業式と令和五年度の入学式は、各家庭一名限定で保護者の参列を得て行なうことになりました。五月の高校総体壮行式では、四年ぶりに菊地同窓会長様をはじめ同窓会役員の方々にもご参加いただき、全校生徒を西キャンパス体育館に集めて行なうこと

受けた選手諸君にとつては大会に向けて大きな力になつたものと思います。今後も引き続き職員生徒一人一人が健康管理に充分気をつけるとともに、感染対策を取りながら、塩高祭や体育祭などの学校行事を実施していく予定です。そこで、同窓生の皆様にも是非、母校に足を運んでいただき、後輩たちの様子をご覧いただければと思ひます。

その意味でも様々な場面で同窓会の皆様のお力を借りしたいと考えておりますので、今後も益々のご支援ご協力を賜りたく存じますので、よろしくお願ひいたします。

△しかし歩きスマホはダメダメ！足元が危ないし、何より不用心だ。歩きスマホを見かけなくなる事を期待している。

母校西キャンパス体育馆に於いて、令和4年度の同窓会入会式が挙行されました。

副会長より卒業記念品目録授与、鈴木副会長より同窓会表彰状授与が生徒二名に行われました。

# 令和4年度卒業生 同窓会入会式

在校生一言

また昨年度の人事異動では十九名が転退職し、新たに非常勤職員に代わって、これまでのご厚情に関し、御礼申し上げますとともに、新たな体制

のもと塩釜高校の発展のために尽力してまいりますのでよろしくお願ひします。



◇通学時に地域の方への挨拶をされいる姿はカッコいい！元気ですがすがしく実に良い。挨拶は先にした方が気持ち良いと気付くことでしょ。

## 塩釜女子高校があつたから

令和5年7月2日(第14号)

教員 石田 香織

(昭和63年度卒業)

私が塩釜女子高校に入学した理由は伝統ある卓球部で全国大会に出場したからです。当時の塩釜女子高校は弓道部・フェンシング部・卓球部・バレー部など多くの部活動が上部大会に出場している県立高校の中で一番の成績をあげていました。

私は卓球部で全国大会に出場したからです。当時の塩釜女子高校は弓道部・フェンシング部・卓球部など、三十五年以上たった今でも連絡を

取り、年二回は集合して近況を話しています。同じ目的を持つて近況を話していく高校時代を過ごしました。仲間は永遠です。現在東京にいる仲間は震災時、大きな段ボールを何度も送ってくれました。仕事の休みを

ま、今は塩釜女子高校があつたからです。実は教員を目指した理由も母校の指導者になりたかったからです。すべての始まりは塩釜女子高校です。塩釜女子高校で学べたこと、母校に赴任できることに心から感謝して今を過ごしています。

共学となつた今も両校の伝統は引き継がれていました。大きな荷物を持った私に名前も知らない生徒が声をかけてくれます。

「先生、重そう。手伝います。」掃除の時間、「先生がすることではないです。私が代わります。」親馬鹿かもしれませんが、我が母校

がされています。大きな荷物を持った私に名前も知らない生徒が声をかけてくれます。

会事務局は、この4月から下記の新住所に移転しました。

やがて首都圏の大

会事務局は、この4月から下記の新住所に

移転しました。

やがて首都圏の大

会事務局は、この4月から下記の新住所に



## わが町 塩釜の風景

盐釜高校写真部撮影

# 収支決算書

自 令和4年4月1日～ 至 令和5年3月31日

## 宮城県塩釜高等学校同窓会（単位：円）

収入の部				支出の部			
科目	予算	実績	備考	科目	予算	実績	備考
経常収入	2,481,100	2,378,284		経常支出	2,438,000	2,453,318	
会費収入	2,475,000	2,378,250	1.2.3年生(1,027名分)	会議費	20,000	27,503	総会費、理事会、委員会
事業収入	0	0		広報費	0	0	
広告収入	0	0		後援費	150,000	130,000	大会参加後援・東京同窓会助成
受取利息	100	34	普通預金利息	記念品費	300,000	265,526	
雑収入	1,000	0		印刷費	200,000	173,800	同窓会会報
振替収入	5,000	0		通信費	20,000	17,527	会議案内・総会資料郵送料
				支払手数料	3,000	0	
				消耗品費	5,000	0	
				旅費交通費	0	0	
				交際費	0	0	
				慶弔費	10,000	0	
				母校助成費	1,400,000	1,533,852	助成
				負担金	5,000	5,110	県産業教育振興協会
				特別積立金	300,000	300,000	
				雑費	15,000	0	
				会費返金	10,000	0	
前期繰越金	3,305,367	3,566,828		次期繰越金	3,348,467	3,491,794	
合計	5,786,467	5,945,112		合計	5,786,467	5,945,112	

◇編集に携わった人  
広報委員長・平正美  
委員 佐藤政栄門  
三塚芳憲  
菅野みどり  
伊藤博章  
佐藤由美

今年は桜の開花が早く、西キャンパスの桜も四月一日には満開でした。塩釜高校の校章に塩釜桜がありますね。二校が合併する際に塩釜女子高校の校章にあつた「塩釜桜」と旧塩釜高校の塩の結晶の校章と合わせて今の校章になりました。

「塩釜桜」はサトザクラ系の八重桜です。東キャンパスの校門を入ったところにも以前は「塩釜桜」があつたと思いますが、曖昧な記憶です。満開になると毬のように丸く咲く愛らしい桜です。

塩釜神社の境内に天然記念物の指定を受けている「塩釜桜」がありますので来年訪れてはいかがでしょうか。ソメイヨシノより一〇日位後に開花になるそうです。今年は四月一五日が満開でした。

余談ですが、来年は、塩釜女子高校創立95周年に当たる年です。

編集後記